

Ratés informatiques : la Ville de Québec reporte l'inscription aux activités aquatiques

L'inscription aux activités est reportée à mercredi.

1Accéder à la section Commentaires



Ouvrir en mode plein écran

L'inscription devait avoir lieu mardi soir.

PHOTO : ISTOCK

- [Raphaël Beaumont-Drouin \(Consulter le profil\)](#)

[Raphaël Beaumont-Drouin](#)

Publié le 10 septembre à 19 h 32 HAE

Écouter l'article | 2 minutes

La synthèse vocale, basée sur l'intelligence artificielle, permet de générer un texte parlé à partir d'un texte écrit.

La Ville de Québec reporte d'une journée l'inscription aux sports et loisirs aquatiques en raison de ratés informatiques avec la plateforme d'inscription Amilia.

Les inscriptions devaient débiter à 18 h mardi soir, mais la plateforme a rapidement été surchargée en raison du grand nombre de parents espérant inscrire leurs enfants aux différentes activités aquatiques.

Nous éprouvons des difficultés hors de notre contrôle avec la plateforme Amilia, s'excuse la Ville dans une publication sur son compte Meta. Il semble que la plateforme ait été fonctionnelle de manière sporadique et que certaines personnes aient pu s'inscrire.

La Ville de Québec reporte l'inscription aux activités aquatiques

ÉMISSION ICI PREMIÈRE Première heure

Écouter l'audio (La Ville de Québec reporte l'inscription aux activités aquatiques. 7 minutes 42 secondes)

Durée de 7 minutes 42 secondes 7:42

La Ville de Québec [utilise Amilia depuis janvier 2024 pour toutes les inscriptions liées aux loisirs et activités sportives](#). Les usagers doivent créer un compte sur cette plateforme pour pouvoir inscrire leurs enfants dans les différents groupes.

Il semble que la plateforme ait été fonctionnelle de manière sporadique et que certaines personnes aient pu s'inscrire. Ces inscriptions seront honorées, précise la Ville.

L'inscription aux activités est reportée à mercredi soir.

Mécontentement

Sur les réseaux sociaux, de nombreux citoyens ont fait connaître leur mécontentement.

Début du widget . Passer le widget ?

Fin du widget . Retourner au début du widget ?

Plusieurs disaient ignorer s'ils avaient réussi à inscrire leur enfant ou non.

Le maire Bruno Marchand escorté par le GTI

Le Journal de Québec · 12 sept. 2024 · 19 · TAÏEB MOALLA

En plus de son chauffeur de voiture habituel, le maire de Québec, Bruno Marchand, était accompagné hier par des membres du GTI (Groupe tactique d'intervention) du Service de police de la Ville de Québec (SPVQ) pour des raisons de sécurité.



Le maire de Québec, Bruno Marchand, en mêlée de presse, le 20 août dernier. PHOTO D'ARCHIVES, STEVENS LEBLANC

Très discret, le cabinet du maire s'est refusé, hier en début d'après-midi, à tout commentaire à ce sujet. Il n'a donc pas été possible de connaître les raisons précises de cette prise en charge policière.

Hier en fin de matinée, le maire a participé à un point de presse dans le quartier Saint-roch. Au début 2022, quelques mois après son élection à la tête de la Ville, le maire Marchand avait reçu des menaces sur les réseaux sociaux en lien avec ses prises de position sur les mesures sanitaires en vigueur. Certains de ces messages avaient été transmis pour enquête au SPVQ.

Le maire Marchand n'annulera pas sa mission

Le Journal de Québec · 12 sept. 2024 · 11 · STÉPHANIE MARTIN

Jugeant son déplacement « important » pour Québec, le maire Marchand maintient sa mission en Europe, n'en déplaçant au chef de l'opposition.



Mardi, le chef de l'opposition officielle, Claude Villeneuve, avait demandé au maire d'annuler sa mission à venir en Espagne, en Suisse et en France, qui doit durer autour de 14 jours. Les dernières dates n'ont toujours pas été confirmées par le cabinet du maire.

Or, M. Marchand n'a pas l'intention de se plier à la demande de son vis-à-vis.

« Non. On va répondre à des enjeux patrimoniaux. On a de belles annonces à faire pour lesquelles Québec va avoir des retombées économiques importantes. C'est important pour la Ville que je le fasse et je vais le faire », a-t-il tranché, hier.

DÉBATS IMPORTANTS

Cette réponse a fait dire à Claude Villeneuve que le maire ne place pas son attention « sur les choses qui sont importantes présentement pour le monde de Québec ».

« La vérité, c'est que vendredi prochain, le maire disparaît pour deux semaines. Et il y a des débats politiques importants à Québec présentement. »

L'élu cite notamment le débat sur la hausse de la taxe sur l'immatriculation.